



Alejandro Rabasa se graduó como Ingeniero Informático en 1995 en la Universidad de Alicante. Tras su paso como programador y analista por la empresa privada, desde el año 2000 y hasta la fecha, ejerce como profesor e investigador de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH). Allí obtuvo el grado de Doctor por el Departamento de Estadística, Matemáticas e Informática, en 2009.

Lleva desde 2002 investigando en novedosas técnicas de Minería de Datos y análisis predictivo, aplicando los resultados de su investigación a diferentes ámbitos como la Medicina, Industria y Marketing.

Es socio fundador de la spin-off KODOS LAB ubicada en el Parque Científico Empresarial de la UMH, desde donde se transfiere al tejido empresarial, los resultados de investigación de su grupo en materia de Big Data, aportando soluciones a problemas de manejo de grandes volúmenes de datos al que se enfrentan ya muchas empresas.